

Le Comité belge d'aide aux réfugiés (CBAR), le Commissariat général aux réfugiés et aux apatrides (CGRA), la Croix-Rouge de Belgique, l'Agence fédérale pour l'accueil des demandeurs d'asile en Belgique (Fedasil), le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR) en collaboration avec l'asbl « Friendly Foot »

## CÉLÉBRITÉS BELGES ET DEMANDEURS D'ASILE DONNENT LE COUP D'ENVOI DE LA JOURNÉE MONDIALE DU RÉFUGIÉ

**Bruxelles, le 31 mai 2010 – Dimanche 20 juin 2010, des demandeurs d'asile et des Belges célèbres jouent un match amical de football à Bruxelles à l'occasion de la Journée mondiale du réfugié.**

La Journée mondiale du réfugié est un moment festif pour les réfugiés et la population belge. Cette année, un match amical de football est organisé conjointement par les six organisations susmentionnées, avec comme slogan « **Fair Play for Refugees** ». Des demandeurs d'asile formeront deux équipes mixtes avec des Belges célèbres, tels que **Alan Haydock, Jérôme Nzolo, Mbo Mpenza, Faris Haroun, Thierry Witsel, Jérôme Vanderzijl, Habib Habibou** et en présence de **Robert Waseige**. L'objectif de la rencontre est de permettre aux demandeurs d'asile d'éprouver le plaisir que l'on retire du sport, de leur insuffler la confiance, la fierté et, ainsi, de les aider à rebâtir leur vie.

Le match de football et la cérémonie de remise des prix seront présentés par **Francesca Vanthielen**, actrice belge et présentatrice de télévision, également volontaire spéciale de l'UNHCR, ainsi que par **Pierre Kompany**, père du footballeur Vincent Kompany et ancien réfugié.

À travers le monde, des millions de gens fuient leur pays d'origine parce que leur *vie* ou leur *liberté* y est menacée. Certains hommes, femmes et enfants sont persécutés du fait de leur race, de leur religion, de leur nationalité, de leur appartenance à un certain groupe social ou de leurs opinions politiques et ils ont besoin d'une protection. L'asile est un droit fondamental, toujours d'actualité en 2010. Le 20 juin n'est pas seulement une occasion de se le rappeler, mais aussi de souligner la longue tradition de protection des demandeurs d'asile et des réfugiés en Belgique.

Il y a dix ans, l'Assemblée générale des Nations Unies a proclamé le 20 juin « Journée mondiale du réfugié », pour rendre hommage à tous les réfugiés dans le monde. Depuis lors, la Journée mondiale du réfugié est fêtée dans plus de 100 pays chaque année.



Cet événement est co-organisé par : le Comité belge d'aide aux réfugiés (CBAR), le Commissariat général aux réfugiés et aux apatrides (CGRA), la Croix-Rouge de Belgique, l'Agence fédérale pour l'accueil des demandeurs d'asile (Fedasil), le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR) et l'asbl Friendly Foot.

### DATE ET LIEU

Le match amical de football aura lieu le **dimanche 20 juin 2010** au **Stade Guy Thys**, rue Baron Dhanis 6, 1040 Bruxelles (Etterbeek).  
**Entrée libre.**

### PROGRAMME

Dimanche, 20 juin 2010  
Stade Guy Thys (Etterbeek)  
Ouverture des portes : 14 h 00  
Match : 15 h 00  
Remise des prix : 16 h 15  
Avec des animations pour enfants

### CONTACT PRESSE

Pour plus d'information sur cet événement, vous pouvez contacter l'un des attachés de presse suivants :

Mieke Candaele (Fedasil) :  
+ 32 2 213 44 15 ou +32 476 26 81 04  
Tine Van Valckenborgh (CGRA) :  
+ 32 2 205 50 56 ou +32 499 24 60 93  
Vanessa Saenen (UNHCR) :  
+32 2 627 5932 ou +32 476 42 01 34  
Sarah Duplat (Croix-Rouge de Belgique) :  
+32 84 36 00 90 ou +32 475 561 613  
Augustin IZEIDI (Friendly Foot):  
+32 2 387 06 03 ou +32 475 77 22 75

Cet événement a été rendu possible grâce au soutien de la Loterie Nationale, la commune d'Etterbeek et ABSOLUUT.

